
09 Novembre 2015 

Au Responsable du dossier Mont Ste-Marguerite, 

Je me présente, Jean-Claude Grondin, et j'ai des terres dans le périmètre du projet de parc 
éolien Mont Sainte-Marguerite. Je voudrais vous faire part de mes opinions à la fois sur ce 
projet, et sur l'éolien en général. 

D'abord, soyons constructifs! L'énergie éolienne est une énergie verte et renouvelable qui ne 
produit pas de gaz à effet de serre et qui est reconnue de par le monde comme étant une des 
moins polluantes. Le Québec se doit de poursuivre le développement de l'éolien car, même s'il y 
a un surplus d'électricité en ce moment, il faut regarder vers le futur, les besoins à long terme et 
être prêts, en autres, en vue de l'électrification des transports qui s'en vient. Aussi, on ne peut 
pas comparer le coût de l'énergie éolienne à celui des barrages construits il y a plus de 30 ans! Il 
faut le comparer avec de la nouvelle production d'énergie et en ce sens, l'énergie éolienne est 
compétitive. 

Ensuite, il faut bien dire que des projets porteurs, dans des régions comme la nôtre, il n'y en a 
pas des quantités. L'apport économique qu'un projet comme celui de Mont Sainte-Marguerite 
va apporter aux municipalités est très intéressant. Les sources de revenus de nos municipalités 
ne sont pas très variées et sont rarement à aussi long terme {dans ce cas, un contrat de 25 ans). 
C'est un point très important dont il faut tenir compte pour les citoyens d'ici. 

Enfin, pour ma part, les analyses de bruit qui ont été faites par le promoteur sont valables. Il y a 
une norme du gouvernement que le promoteur doit suivre, et tant que la production du niveau 
sonore reste aux normes, comme il l'a été mentionné durant les audiences, il ne devrait pas y 
avoir de problème. Certaines personnes pourront être incommodées par le climat sonore 
supplémentaire dans l'environnement, mais tant que c'est aux normes, le promoteur n' est pas 
en défaut. 

Pour ce qui est de l'aspect visuel, moi, je trouve que c'est impressionnant et captivant, des 
éoliennes! Ça donne de la vie à nos paysages! C'est mon opinion, et c'est important de donner 
aussi nos points de vue positifs. Il y a des gens qui trouvent que c'est beau, des éoliennes, et qui 
sont heureux d' un tel projet dans leur région. 
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